

Anfrage: Warum Straßensanierungen?

Anfrage

Der BA 5 bittet die Landeshauptstadt München um Auskunft zu Straßensanierungen, die in jüngster Zeit in der Gravelottestraße und der Elsässer Straße durchgeführt wurden:

1. Warum war die Sanierung der beiden Straßen notwendig?
2. Warum wurde der BA vorab dazu nicht angehört?
3. Warum fand die Sanierung der Gravelottestraße zeitlich parallel zum Verkehrsversuch Fußgängerzone in der Weißenburgerstraße statt, wodurch die Zahl der vorhandenen Parkplätze in unmittelbarer Nähe sowieso schon reduziert war?

Begründung

Wie schon am Orleansplatz vor wenigen Jahren, haben auch in diesem Jahr wieder Sanierungen des Straßenbelags stattgefunden, deren Sinn sich dem BA nicht erschließt. Anwohnende klagen dann, dass Parkplätze fehlen oder sorgen sich um den Baumbestand.

Gleichzeitig werden Sanierungen verwehrt, die sich die Anwohnenden an anderen Stellen im Stadtbezirk dringend wünschen, wie in der Versailler Straße.



Elsässer Straße



Versailler Straße

c SPD Haidhausen

Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Britta Puce

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm